



AP, Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

POPULAR ANIMADORA. Sin procedencia. Junio 2 (AP). Fotografía de Vanna White, popular animadora del programa

de la TV. norteamericana "La Rueda de la Fortuna", tal y como aparecerá en la edición de Julio de la revista "Playboy".

Acuerdo para dar ayuda a Africa aprueba ONU

Naciones Unidas, Junio 2 (AP). La sesión especial de la Asamblea General sobre ayuda a Africa produjo un acuerdo de transacción que fue calificado por africanos como un buen principio, y un ministro dijo que anticipaba un alivio de la deuda del continente. El acuerdo, aprobado

por consenso, creó una nueva asociación entre los países africanos y las naciones donantes, e implica la introducción de reformas en los gobiernos africanos y un aumento del apoyo internacional. El documento,

—Pasa a la página 66—

Triunfo de oposición en elecciones de Ecuador

Quito, Junio 2 (UPI). El triunfo de la oposición centrozquierdista en las elecciones y la consulta popular en Ecuador se consolidó hoy, según los últimos resultados.

Con sus ganancias en las elecciones de ayer, los partidos opositores tendrán 43 de un total de 71 escaños.

del Congreso bicameral. En la consulta el Ejecutivo pidió a los electores que aprobaran una propuesta para que ciudadanos independientes postulen a cargos electivos sin necesidad de pertenecer a partidos

—Pasa a la página 64—

Cotización del crudo debajo de los 14 Dls.

Nueva York, Junio 2 (AP). Las dudas en torno a la firmeza de la demanda por la gasolina hicieron bajar la cotización del crudo por debajo de 14 dólares el barril hoy en el New York Mercantile Exchange.

La gasolina bajó aún más bruscamente, llegando durante un tiempo a la baja diaria máxima per-

mitida de dos centavos el galón.

"El mercado abrió con intensas ventas de todas partes", dijo Richard Marose, analista de la firma corredora Geldermann Inc., "pero pareció más peligroso de lo que fue al final. Hicieron bajar el

—Pasa a la página 64—

Voto de censura contra régimen de León F. Cordero

Quito, Junio 2 (UPI). Lo votos por el "no" lograron una amplia ventaja en la consulta popular efectuada hoy en Ecuador, y la oposición dijo que ello era "un voto de censura" al

—Pasa a la página 64—



AP, Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

FRANK BORMAN. Miami, E.U. Junio 2 (AP). El Presidente de Eastern Airlines, Frank Borman, se encuentra en esta ciudad participando en una Conferencia para incrementar la actividad turística de E.U. hacia Sudamérica.

Cae helada en zona cafetera de Brasil

Río de Janeiro, Junio 2 (AP). Una leve helada en el sureño cinturón cafetalero del Brasil cayó este fin de semana, pero aparentemente no afectó las plantaciones, dijo hoy el Departamento de Agricultura de Paraná.

El Departamento dijo que "una leve helada" cayó ayer y hoy en Toledo, Cascabel y Londrina, importantes centros de cultivo cafetalero en Paraná. Heladas mayores y temperaturas bajo

cero se registraron en la parte del estado donde no se cultiva café.

"La helada ocurrió sólo en áreas marginales del cinturón cafetalero, y no creemos que las plantaciones fueran dañadas", dijo Pedro Simoes, un técnico del departamento, en entrevista telefónica desde la capital del estado Curitiba a 843 kilómetros al suroeste de Río.

—Pasa a la página 65—

Betancur reitera su llamado a la guerrilla

Bogotá, Junio (UPI). El presidente Belisario Betancur instó a los grupos guerrilleros colombianos que no se han acogido a la amnistía, a que depongan los "sentimientos de rencor" en beneficio del país.

Betancur criticó a los rebeldes que se mantienen al margen de la ley y señaló que "me duele que vuelvan sus armas contra

sus propios hermanos" a pesar de que el Congreso otorgó la amnistía y el indulto para que se vincularan a la vida institucional del país.

"Les hago un nuevo llamado para que reflexionen y depongan sus sentimientos de rencor en aras de la majestad de nuestra

—Pasa a la página 53—

Noruega gana convenio de 65,000 millones Dls.

Oslo, Junio 2 (UPI). Noruega superó las ofertas de la Unión Soviética y Argelia, y anunció hoy un convenio por 65,000 millones de dólares para abastecer de gas natural de dos yacimientos del Mar del Norte a Europa Occidental hasta el año 2020.

El ministro de Energía y Petróleo, Arne Oien, dijo

que el convenio de entrega de 450,000 millones de metros cúbicos de gas natural "es el mayor contrato de exportación en la historia noruega".

El convenio por el gas fue formado por Statoll, la compañía estatal noruega, y sus contrapartes el

—Pasa a la página 66—

Entierran vivo a un policía negro

Johannesburgo, Junio 2 (UPI). Un grupo de negros enterró vivo a un policía negro, que casualmente se hallaba en un cementerio para el funeral de un amigo suyo, informaron hoy las autoridades sudafricanas.

Además, en el poblado de Kwandebele, a unos 100 kilómetros al norte de Pretoria, las autoridades encontraron el cadáver de un negro con una llanta quemada alrededor de su cuello, dijo un vocero.

En cuanto al enterrado vivo, las autoridades anotaron que un grupo, armado con palos, ayer atacó a un oficial de policía que asistía al funeral de un amigo suyo en el municipio negro de Witbank, unos 120 kilómetros al este de

—Pasa a la página 66—

\$37.4 millones de Bco. Mundial para Honduras

Washington, Junio 2 (AP). El Banco Mundial anunció hoy el otorgamiento de un crédito de 37.4 millones de dólares para el fomento de la industria de exportación en Honduras.

El anuncio de la operación se produjo una semana después de la visita a esta capital del presidente hondureño, José Azcona, durante la cual el

gobierno norteamericano se comprometió a desembolsar de inmediato 61.2 de los 142.9 millones de dólares que configuran la asistencia económica bilateral del año en curso.

El Banco Mundial dijo que el crédito será completado con recursos de otras fuentes hasta los 67.2

—Pasa a la página 65—



Reuters, Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

CICLON NAMU. Islas Salomón, Junio 2 (Reuters). Aldeanos de Honiara, recogen trozos de madera que fueron arrojados a la orilla de la playa por las olas creadas por el ciclón Namu. Atrás, un barco del gobierno que encalló, al paso del ciclón.

Rusia pide gestión de Inglaterra en el Salt II

Moscú, Junio 2 (AP). El Presidente Andrei Gromyko, en una reunión con legisladores británicos, pidió hoy a Gran Bretaña que tratara de convencer a Estados Unidos de que no abandonara el Tratado de Limitación de Armas Estratégicas (SALT II).

Mientras tanto, un comentario de la agencia oficial Novosti sobre la posición norteamericana dice que plantea un desafío al mundo entero, particularmente a Europa, al amenazar con dejar de seguir los términos del Tratado SALT II, no ratificado por el Senado norteamericano.

El gobierno soviético declaró el sábado que Moscú no se sentiría obligado por el tratado desde el momento en que Estados Unidos dejara de respetar sus límites. El Presidente norteamericano Ronald Reagan sostuvo que los soviéticos violaban el tratado y por lo tanto el Pentágono, en sus futuras decisiones sobre despliegues nucleares, no estaría limitado por el SALT.

"El Tratado SALT ha sufrido golpe tras golpe de Estados Unidos y el último es una carga explosiva en su base", dijo Gromyko según el diputado laborista

—Pasa a la página 66—